
本报讯 此前意大利著名记
者迪马济奥透露北京国安可能会
斥资1400万欧元买下罗马前锋敦
比亚， 但是据 《米兰体育报》 的
近期报道， 虽然在意甲过得并不
顺心， 但敦比亚不会选择来亚洲
淘金， 而是选择返回老东家莫斯
科中央陆军。

敦比亚刚刚在今年一月转会
罗马， 但是这位高产射手来到意
甲后却显得水土不服， 半个赛季
出场10次仅打进2球， 罗马也有
意在夏天清洗掉这位科特迪瓦国
脚。

意大利记者迪马济奥前几日
透露， 来自中国的北京国安希望
签下敦比亚来增加攻击力， 国安
提出了先租后买的方式， 买断费
高达1400万欧元， 这也创造了队
史转会费最高纪录。 但敦比亚对
国安的邀请并不感冒， 据 《米兰

体育报》 透露， 他希望重返莫斯
科中央陆军， 敦比亚在这里效力
的5年时间留下美好记忆， 为球
队出战95次狂轰61球， 获得两次
联赛冠军并连续参加欧冠。

这已经不是国安第一次求购
重量级前锋受阻， 在此之前御林
军曾想以2500万欧元的价格签下
塞维利亚的新科欧联杯MVP巴
卡 ， 但是后者并不希望离开欧
洲， 同样拒绝了国安。

（媛媛）

■职工体育
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■■体体育育资资讯讯

本报讯 北京时间6月23日 ，
女足世界杯1/8决赛中， 美国女
足2： 0战胜哥伦比亚女足， 成功
进入八强。 6月27日7:30， 1/4决
赛中美国女足将与老对手中国女
足再次遭遇。

从世界排名来看， 中国女足
目前排在第16位， 而美国女足则
高居世界第2。 中美女足可谓是
老对手， 两队共交手50次， 中国
女足8胜11平31负， 攻入33球丢

掉90球。 在世界杯的赛场上， 两
队曾有3次交手， 中国队以1平2
负处于劣势。 在中国女足冲击世
界冠军的征程上， 美国队曾两次
扮演了拦路虎的角色。 1996年亚
特兰大奥运会女足决赛中， 中国
女足以1： 2不敌美国屈居第二获
得银牌。 1999年美国女足世界杯
中， 中国的姑娘们再次在决赛中
负于东道主美国队。 在点球大战
中以4： 5败北 ， 遗憾的获得亚

军 。 随着孙雯等一批球员的退
役， 中国女足也进入了一段低潮
期， 而美国女足这几年依然保持
着强势。

在本届女足世界杯中， 新一
代 “铿锵玫瑰” 的表现可谓十分

出色， 时隔8年再次晋级世界杯8
强。 6月27日7点30分， 加拿大女
足世界杯1/4决赛中国女足将再
次面对老对手美国队， 年轻的姑
娘们能否创造奇迹淘汰美国队，
让我们拭目以待！ （新体）

本报讯 （记者 马超 通讯员
林丽） 端午节前， 延庆县儒林街
道总工会组织的 “儒林职工助力
冬奥 银球舞动多彩生活 ” 职工
乒乓球比赛开赛， 23名职工场上
一决高下。

据延庆县儒林街道总工会负
责人介绍 ， 举办此次乒乓球比
赛 ， 主要是为丰富职工业余生
活， 助力延庆申办冬奥会。 比赛
项目包含男女单打两项， 所有参
赛选手经过抽签分为5组， 先后
经历小组循环赛 、 淘汰赛 、 决
赛， 最终产生冠军。

比赛现场， 选手们展开了一
场 “速度与激情” 的激烈较量，
推挡、 削球、 扣杀……精彩的表
现也得到了观众热烈的喝彩， 时
不 时 发 出 “ 好 球 ” 、 “ 太 棒
了 ” 的感叹 。 经过一天激烈的
比拼， 最终胡邵鑫、 张建华技高
一筹， 分别获得男子、 女子单打
冠军。

比赛在一片欢笑声中结束，
活动为职工提供了一个切磋球
技、 提高技艺的机会， 也寄托了
职工们助力申冬奥的愿望。

本报讯 （记者 金海鸥 通讯
员 张艺扬） 传球、 上网 、 扣篮
……端午节前， 在于家务回族乡
上演了一场 “篮球之星争霸赛”。
漂亮的抢断， 高质量的配合， 引
来围观群众的阵阵掌声与呐喊助
威声。

为进一步丰富广大职工群众
文化生活， 让大家欢乐过节， 通
州区于家务回族乡总工会联合乡
文化站共同举办了2015年首场
“篮球之星争霸赛”。 共有来自企
业工会、 村级联合工会和乡机关
工会的6支代表队参加。

本次比赛分上下半场共40分
钟， 球赛各项规定均按正规比赛
执行， 以确保公平公正。 球员在
场上你争我夺， 配合默契， 高超
的技术让现场观众大饱眼福。

经过激烈的角逐， 最终， 于
家务乡机关工会技高一筹， 夺得
了首场篮球赛的冠军。

儒林街道职工
赛乒乓球
助力申冬奥

于家务回族乡
职工大秀球技

本报讯 在巴西足协做出
决定不再为内马尔禁赛申诉
后 ， 巴西前锋内马尔 22日用
自己的Instagram账号向队友们
表示了道歉 ， 并解释了离开
国 家队美洲杯集训基地的原
因。

内马尔说： “我请求队友
们的原谅， 他们对我很宽容，
我相信这是我足球生涯中的一
个教训。”

内马尔表示， 不希望自己
的存在给队友带来不快乐， 因
此决定离开。 他说： “无论在
哪里我都会关注国家队的比
赛 ， 我会为队友们的胜利加
油， 如果我继续留在这里训练

也不会有任何欢乐， 不为某一
场比赛而盲目地训练也让我感
觉很糟糕， 甚至有可能出现受
伤等情况。”

巴西足协21日夜间决定 ，
不再向南美洲足联提出申诉，
服从该机构对内马尔做出的禁
赛4场决定。 此后， 足协与巴
西队教练组进行了会晤， 也做
出了内马尔不继续留在队中的
决定。

在没有内马尔在场上的情
况下， 巴西队21日以2： 1战胜
了委内瑞拉队， 以小组头名身
份晋级。 在四分之一决赛中他
们将遭遇巴拉圭队。

(赵焱)

内马尔谈暂别国家队：
不希望让队友不快乐

巴西篮协被催要会员费
本报讯 囧 ！ 巴西篮协被国

际篮联催要 “数额相当大的” 会
员费， 如果不交的话东道主的球
队没准无法按照惯例自动入围里
约奥运会篮球比赛。

依照以往的传统， 奥运会东
道主的男篮和女篮队伍将自动拿
到奥运会篮球比赛的参赛席位。
而且， 国际篮联表示巴西篮协已
经就此提出申请。

不过， 国际篮联２２日发布的

一份声明中说， “巴西有着深厚
的篮球历史”， 同时给了巴西篮
协一个解决会员费的期限———７
月３１日。

迄今为止， 只有美国男、 女
篮拿到了２０１６年里约奥运会的篮
球比赛参赛资格， 他们在２０１４年
男、 女世界杯赛中双双夺冠。 绝
大多数的奥运篮球参赛席位将在
今年夏天通过各大洲的预选赛产
生。 （鑫鑫）

不不是是冤冤家家不不聚聚头头

中中国国女女足足将将再再战战美美国国

本报讯 北京时间 6月 22
日， 张稀哲做客BTV体育天天
有约节目畅谈自己的留洋经
历 ， 谈到之前从德国到上海
“卖车” 的尴尬经历， 张稀哲
直言 “我也服了！”

张稀哲在当天的节目中
说： “一开始俱乐部跟我说，
大众有个活动， 让我去上海。
我说什么 ？ 开玩笑呢 ！ 这 快
比赛了 ， 你不让我踢还让我
去参加这种活动 。 而且 我 一
个之前在北京国 安踢球的，
你让我去上海？ 这不跟让皇马

球员去巴萨搞活动一样嘛， 我
说我不去 。 后来他们让我为
活 动录了视频 ， 到上海现场
放 ， 我下雨天录了4个小时 。
没过几天， 总经理和黑金一起
来找我， 夸我最近训练不错什
么的 ， 说了一堆 。 最后他们
说， 上海那个活动， 你还是得
去， 因为高层的一些原因让
俱 乐 部 不好处理 ， 大众是赞
助商没办法。 我心想， 你们不
如直接说让我去上海呢， 说了
这么多没用的， 最后也不让我
踢球。” （艾文）

■■话话说说体体坛坛

张稀哲谈“卖车”：
我也服了！

意甲妖锋拒绝北京国安

本报讯 除了休息 、 回家 、
看法网， 伊布拉希莫维奇在这个
漫长的法甲休赛期里还干起了副
业， 这位巴黎圣日耳曼队球星２２
日透露， ５０天后， 一支以他名字
命名的男士香水即将面世。

瑞典前锋在他的推特账号上
写道： “先睹为快： 经过两年的
艰苦努力， 我的第一支香水即将
推出， 这是它看上去的样子！ ８月
１２日面世。” 下附一张黑色背景
的图片， 一支深蓝色的玻璃香水
瓶置于圆形阴文刻画的徽章之前 ，
简洁设计的瓶身上用白色字体写
着 “兹拉坦·伊布拉希莫维奇”。

作为法甲最炙手可热的球星

之一， 伊布的推特更新效率远没
他的媒体曝光率高， 仅１０条就翻
到了去年， 而这最新的１０条推文
中除了有关这支香水的３条内容，
其余七条均涉及他参与的公益项
目， 即帮助联合国世界粮食计划
署提高人们对全球反饥饿行动的
认知。 （小亦）

伊布将推个人品牌香水


